



avilarchik6956/Pixabay

Rusia asusta a Europa —y cumple la profecía bíblica (cuarta parte)

Russia y China en profecía: capítulo dos

- Gerald Flurry
- [1/6/2018](#)

Continuación de [Rusia asusta a Europa —y cumple la profecía bíblica \(tercera parte\)](#)

La venganza de Rusia

Rusia sagazmente evaluó estos eventos y vio en ellos una oportunidad. Después de observar y no interferir mientras Alemania y EE UU patrocinaban la independencia de Kosovo, Moscú razonó que tenía el derecho de patrocinar la independencia de Osetia del Sur and Abjasia de Georgia. Las poblaciones en estas dos regiones separadas están compuestas, en su mayoría, de simpatizantes rusos. Y si EE UU o Europa objetaban, Rusia podría decir, *oigan —eso fue lo que ustedes hicieron en Kosovo y los Balcanes— ¡ustedes simplemente entraron y conquistaron toda el área! ¡No nos acusen por simplemente hacer lo que ustedes hicieron!*

Cuando Rusia hizo su movimiento en agosto de 2008, la estrategia funcionó a la perfección. “Los rusos sabían que Estados Unidos denunciaría su ataque”, Friedman escribió. “En realidad, esto era caer en el juego de los rusos. Entre más protesten los líderes de alto nivel, *más grande es el contraste con su inacción*, y los rusos querían resaltar la idea de que las garantías estadounidenses son palabras vacías” (op. cit.).

¿Tiene Rusia miedo de Estados Unidos? No mucho. ¡Y usó esta oportunidad para hacer que EE UU se vieræstúpido y débil delante de todo el mundo!

Rusia había estado *planeando* esta invasión por algún tiempo. Como Ralph Peters lo escribió en el *New York Post*, “Seamos claros: para todos los comentaristas y diplomáticos estadounidenses que aún están hablando sobre la ‘respuesta’ a las acciones de Georgia, el Kremlin pasó *meses* planeando y preparando esta operación. Cualquier soldado por encima del grado de soldado raso puede decirle que no hay absolutamente ninguna posibilidad de que Moscú pudiera haber lanzado esta gran ofensiva por tierra, aire y mar, en una ‘respuesta’ instantánea a las presuntas acciones de Georgia...

“Cada *una* de estas cosas requirió una preparación cuidadosa. En palabras de un oficial de EE UU, ‘Tan sólo alinear las salidas del puente aéreo hubiera tomado semanas’”.

“Trabajando a través de sus mercenarios en Osetia del Sur, Rusia efectuó brutales provocaciones en contra de Georgia desde el pasado julio en adelante. El pasado jueves, el presidente de Georgia finalmente tuvo que actuar para defender a su propio pueblo.

“Pero cuando el ratón se movió, el gato atacó” (12 de agosto de 2008).

Ésta fue una guerra de venganza, y fue planeada con meses, quizás años, de anticipación.

Vladímir Putin es realmente el dictador de Rusia. Él puede que no parezca ejercer la clase de brutalidad de algunos de sus predecesores, ¡pero él ciertamente está decidido a usar todo el poder que sea necesario para asegurar los recursos de su país y hacer de Rusia un poder global! Cuando este antiguo agente de la kgb llama al colapso soviético una “catástrofe”, ¡usted tiene que creer que él va a hacer algo al respecto! ¿Recuerda cómo Adolfo Hitler le dijo al mundo exactamente lo

que él iba a hacer en su libro *Mein Kampf*, años antes de que lo hiciera? ¿Por qué nunca prestamos atención a tales advertencias?

Friedman concluyó: “La guerra en Georgia, por lo tanto, es el retorno público de Rusia al estatus de gran poder” (op. cit.).

Eso es exactamente correcto. La Biblia nos advierte que debemos esperar un gran poder levantándose desde el Oriente. Lo llama “los reyes del Oriente” (Apocalipsis 16:12). El ataque sobre Georgia fue el primer acto de guerra de parte de los reyes del Oriente— pero no será el último. ■

Continúa en [Lo que significa el milagro chino \(primera parte\)](#)



**Descargue o solicite
ya su copia gratuita de**

**Rusia y China
en profecía**

dando clic aquí.